

A partir del lunes

Lidia Amarales y Víctor Velásquez asumen en Salud y Minería

● La delegación presidencial regional dio a conocer la noticia ayer, destacando la trayectoria de ambos profesionales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Delegación Presidencial Regional de Magallanes anunció ayer el nombramiento de las nuevas autoridades que asumirán las carteras de Salud y Minería, a partir del próximo lunes 4 de agosto. Con estos nombramientos, el gabinete regional se completa y retoma la normalidad en sus funciones.

La cartera de Salud será liderada por la Dra. Lidia Amarales Osorio, una figura de reconocida trayectoria en el ámbito de la salud pública. Médico cirujano de la Universidad de Chile, se ha desempeñado como Subsecretaria de Salud Pública, directora de Senda y, anteriormente, como seremi de Salud de Magallanes.

Por su parte, la Seremi de Minería será ocupada por

el abogado Víctor Velásquez Nieto. Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales por la Universidad San Sebastián, su experiencia profesional se ha desarrollado en el ámbito docente y como asesor jurídico en el sector público y privado. Recientemente, se desempeñaba como abogado en la seremi de Hacienda de la Región de Magallanes.

El Delegado Presidencial Regional, José Ruiz Pivcevic, expresó su satisfacción con las nuevas incorporaciones. “Quiero agradecer sinceramente a la doctora Francisca Sanfuentes por su compromiso, profesionalismo y el valioso trabajo desarrollado durante su gestión, que dejó importantes avances para la región. En esa misma línea, damos la bienvenida a la doctora Lidia Amarales, cuya experiencia y compromiso con la salud pública son ampliamente reconocidos, y confiamos en que su incorporación permitirá dar



CEDIDA

Lidia Amarales y Víctor Velásquez, son las nuevas autoridades regionales.

continuidad y proyección al trabajo que hemos impulsado”, señaló.

Respecto del nuevo seremi de Minería, Ruiz Pivcevic destacó: “Saludamos la incorporación del abogado Víctor Velásquez, quien asume nue-

vos desafíos en el servicio público y confiamos en que aportará positivamente al trabajo regional”.

Ambas autoridades ya se encuentran en funciones y asumen oficialmente este lunes.